
　例会報告

●第2218回例会　平成30年４月25日（水）晴

●４月は母子の健康月間

●ロータリーソング　　四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席56名

　　　　　　　出席率67.47％　修正出席率73.24％

（４月11日分）

●ビジター紹介
　鈴木聖三名古屋千種ＲＣ次年度会長

　太田和孝名古屋千種ＲＣ次年度幹事

●ゲスト紹介
　・ゲストスピーカー　松尾清一名古屋大学総長

　・スピーカーアシスタント

廣川光之 名古屋大学 Development Office 副室長

平子拓哉 名古屋大学 Development Office 専門職員

●ニコボックス
　「名古屋千種ロータリーの鈴木聖三です。東急ホテ

ル改装中はいろいろお世話になります。宜しくお

願いします。」

鈴木聖三 次年度会長（名古屋千種ＲＣ）

　「本日は卓話の講師に名古屋大学総長の松尾先生を

お迎えしました。よろしくお願いします。」　　　

　　　　　　　　　　　　　　　服部　滋副会長

　「松尾先生、卓話を楽しみにしております。よろし

くお願いします。」　　　　　　　　　加藤一郎会長

　「本日、松尾学長をお迎えしての卓話を楽しみにし

ております。キタン会についてお世話になってお

り感謝いたします。」　　　　　　　　𠮷田正道君

　「麻雀大会で優勝してしまいました。」　夏目　稔君

　「金鯱横丁が無事盛大にオープンしました。ビア

ガーデンも開園して大盛況でホッとしています。」　

　　　　　　　　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「鷲塚さん「エディンバラのボビー」の絵本プレゼ

ント大変ありがとうございました。大切にします！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　槇野智之君

　「久々に出席しました。」　　　　　　上野山　進君

　　　本日のニコボックス　　　 8件  　 22,000円

　　　　累　　　　　計　　　 196件　1,833,000円

　福田哲三幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・４月25日（水）　本日例会終了後、理事会を開催

致します。

　※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・５月２日（水）　規定休日のため、休会です。

　・５月９日（水）　例会終了後、次年度のクラブアッ

センブリーを開催致します。

※次年度の理事及び役員、各委員長のご出席をお

願い致します。委員長ご欠席の場合は代理の方の

ご出席をお願い致します。

　・５月20日（日）・21日（月）

　　　春の家族会、京都旅行を開催致します。

　※５月16日（水）・23日（水）の例会はございません。
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　加藤一郎会長挨拶

　ドイツの自動車メーカーの馬力競争はとどまると

ころを知らず、ＢＭＷはミドルサイズのスポーツ車

Ｍ５に、600馬力のエンジンを乗せてきました。性

能は、0～ 400ｍまでを、10.9秒、0～ 100km/ｍは

2.8秒と凄まじい。ＢＭＷはメルセデスベンツと同

様、後輪駆動に固執してきたが、さすがに、600馬

力ともなると、４輪で馬力を受け止める必要がある

と考えるようになった。しかし、駆動輪を後ろ2輪

だけにすることも選べるようにもしてあり、意地を

見せている。やはり後輪駆動のＢＭＷの看板を下ろ

したくなかったのであろう。

　ドイツ車の中で、４輪駆動はアウディクアトロが

ある。30年以上前から４輪駆動の乗用車を販売して

きたアウディは、先を見つめてきた。４輪駆動の改

良を行ってきたことについては、アウディは進んで

いたといえるだろう。因みに、乗用車用４輪駆動に

欠かせない、センターデフに取り組んで改良を加え

てきた自動車製造メーカーは、世界にメーカーは数

多くあるが、アウディと日本のスバルだけなのです。

この２社はフルタイム4輪駆動で車を走らせていま

す。フルタイム4輪駆動はスピンしにくく、より安

全に自動車を走らせることができると思います。

　卓　話

名古屋大学の現在と未来
　NU MIRAI 2020 と NU-PRACTISS

名古屋大学総長　松　尾　清　一

　日本の大学を取り巻く現状と

して、科学論文数世界シェア順

位は低下し、国立大学に対する

運営費交付金も減少していま

す。そのような中で、名古屋大

学は、2018年３月に、世界最高

水準の教育研究活動の展開が見

込まれる大学として「指定国立

大学法人」に指定されました。これまで５大学（東大・

京大・東北大・東工大・名大）が指定を受けています。

指定国立大学法人は、国際的な競争環境の中で、世

界の有力大学と伍していくことが求められ、社会や

経済の発展に貢献し、成果を積極的に発信して、国

立大学改革の推進役としての役割を果たすことが期

待されています。総長就任時に掲げた「NUMIRAI 

2020」を基にして、研究力、人材育成力、国際力、

連携力を伸ばしていくもので、そのためには、大学

のマネジメント、財務基盤の強化が必要となります。

　今後、周年が３年間続きますが、現在、これらを

実現するために名古屋大学基金に取り組んでいま

す。基金によって学生の奨学支援を進めていますの

で、ご協力をよろしくお願いいたします。

　東海地域が輝けば名古屋大学の価値も高まり、名

古屋大学が発展すれば東海地域の価値も高まりま

す。そのようなWin-Winの関係で進めていきたいと

考えていますので、名古屋和合ロータリークラブの

会員の皆様のご理解、ご支援をどうぞよろしくお願

いいたします。

●第10回理事会　（平成30年4月25日（水）例会終了後 

ホテルナゴヤキャッスル）

●５月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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